

CEREMONIE RELIGIEUSES

SAMEDI, le 7 septembre, a eu lieu, à la maison-mère des Sœurs de Miséricorde, une cérémonie de vêtue et de profession religieuse, présidée par Mgr Paul Bruchési, archevêque de Montréal.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Elise Bélanger, sœur Saint-Jules, de Trois-Pistoles ; Gertrude Norton, sœur Sainte-Emélie, de Winnipeg ; Maria Côté, sœur Saint-Luc, de Saint-Ephrem-d'Upton ; Anna Desmarais, sœur Sainte-Agathe, de Saint-Hyacinthe ; Alida Brunelle, sœur Sainte-Scholastique, de Saint-Théodore-d'Acton ; Loretta Charpentier, sœur Saint-Adélar, de Rutland, Vermont, E.-U.

Ont prononcé leurs vœux temporaires : Mlles Joséphine Huet, sœur Saint-Joachim, de Boucherville ; Rosa Pinsonnault, sœur Saint-Louis-de-France, de Saint-Ephrem-d'Upton ; Maria Onellet, sœur Saint-Stanislas-Kostka, de Montréal ; Eugénie Aubry, sœur Saint-Lucien, de Montréal ; Marie-Jeanne Dubuc, sœur Marie-Joseph, de Saint-Germain-de-Grantham.

Le sermon de circonstance a été prononcé par le R. P. H. Rietvelt, rédemptoriste, et le saint sacrifice a été offert par M. l'abbé S. Renaud.

Plusieurs membres du clergé et un grand nombre de parents et d'amis assistaient à cette cérémonie.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE.

Archevêché de Montréal, le 6 septembre 1901.

M. le chanoine Charles Saint-Georges, curé d'Iberville, décédé hier, était membre de la Société d'une messe.

EMILE ROY, ptre, *chancelier.*